



## ■ EDUCACIÓN

## Once centros de la Universidad y todos los de la Pontificia inician hoy el nuevo curso académico

J.Á.M.

Tras el arranque inicial de Farmacia el pasado día 10, otros once centros de la Universidad de Salamanca y todos los de la Pontificia inician hoy el nuevo curso académico 2012-2013 para todos sus alumnos excepto los de nuevo ingreso, que se incorporarán a la actividad lectiva el próximo 24 de septiembre —fecha en la que también abrirán sus puertas los 13 centros restantes de la Universidad de Salamanca—.

Los centros que hoy abren sus puertas al nuevo curso son la Escuela Politécnica de Zamora, la de Educación y Turismo de Ávila, la Escuela de Ingeniería Industrial de Béjar, así como las facultades de Biología, Ciencias, Ciencias Agrarias y Ambientales, Ciencias Químicas, Derecho, Economía y Empresa, Medicina y Psicología. La inauguración oficial del curso en la Universidad de Salamanca tendrá lugar el 21 de septiembre en el Paraninfo, mientras que en el caso de la Pontificia el acto oficial de apertura está previsto para el 26 de septiembre. La adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior es la que permite a las universidades contar con una mayor “flexibilidad” a la hora de implantar el calendario académico.